

Forums pour les consommateurs

Vertige et maux de tête

Par Lilipop12345 Posté le 19/06/2023 à 10h00

Bonjour

Suite à une prise de cocain et beaucoup d'alcool. J'ai des vertiges et maux de tête depuis + 1 semaine.

Pouvez vous me dire comment soigner cela ? Svp

Et pourquoi est ce que je souffre de ça

Sachant que quand je bois uniquement. Je n'ai pas ces symptômes

Merci beaucoup

1 réponse

Profil supprimé - 19/06/2023 à 19h31

Bonjour,

Personne n'a à te dire comment te soigner à par un médecin...

la consommation de drogue induit des effets, tous comme les mélanges.

au passage, plus d'une semaine de vertige et mal de crane cela peut être des symptômes à ne pas négliger il est URGENT de faire un check-up et des examens